

ABSTRAK

JEFFRY CHRISTIAN, NIM. 271409094. Analisis Fungsi Legislasi Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota Gorontalo Periode 2009-2014 Dalam Pembentukan Peraturan Daerah. Ibu Mutia Cherawaty Thalib selaku Pembimbing I serta bapak Zamroni Abdussamad selaku Pembimbing II. Fakultas Ilmu Hukum Jurusan Ilmu Hukum Universitas Negeri Gorontalo Tahun 2014.

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah sebagai berikut Untuk menganalisis Fungsi Legislasi Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kota Gorontalo Periode 2009-2014 Dalam Pembentukan Peraturan Daerah. Untuk mengidentifikasi dan menganalisis Faktor-faktor yang mempengaruhi fungsi Legislasi Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kota Gorontalo Periode 2009-2014 dalam pembentukan peraturan daerah.

Jenis penelitian dalam penulisan hukum adalah jenis penelitian ini adalah yuridis sehingga penelitian terhadap identifikasi hukum, Maka pendekatan yang penulis gunakan dalam penelitian ini suatu pendekatan yang fokus penelitiannya berkisar pada hukum tata negara yang meliputi asas-asas hukum, sistematik hukum dan sejarah hukum dan suatu pendekatan yang fokus penelitiannya untuk memperoleh data lapangan yang berhubungan dengan fungsi legislasi DPRD Kota Gorontalo

Hasil penelitian dimana peneliti menyimpulkan sebagai berikut Bahwa fungsi legislasi DPRD Kota Gorontalo sudah sesuai dengan apa yang diharapkan karena Inisiatif Pembuatan Perda dalam rangka tertib administrasi dan peningkatan kualitas produk hukum daerah terutama di kota Gorontalo, diperlukan suatu proses atau prosedur penyusunan Perda agar lebih terarah dan terkoordinasi. Hal ini disebabkan dalam pembentukan Perda perlu adanya persiapan yang matang dan mendalam, antara lain pengetahuan mengenai materi muatan yang akan diatur dalam Perda, pengetahuan tentang bagaimana menuangkan materi muatan tersebut ke dalam Perda secara singkat tetapi jelas dengan bahasa yang baik serta mudah dipahami, disusun secara sistematis tanpa meninggalkan tata cara yang sesuai dengan kaidah bahasa Indonesia dalam penyusunan kalimatnya. Adapun Faktor-faktor apa yang mempengaruhi fungsi legislasi Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kota Gorontalo dalam pembentukan peraturan daerah Selama ini dalam menunjang pelaksanaan fungsi legislasi DPRD kota Gorontalo dalam pembentukan peraturan daerah terdapat beberapa faktor antara lain :Sumber Daya Manusia (SDM) dan Sumber Daya Aparatur (SDA) dan Anggaran.

KATA KUNCI. *Fungsi Legislasi DPRD*